



Exceso de oferta limita ganancias

Crudo sube más de 1 dólar tras aumento de tensiones mundiales

Reuters

Los precios del petróleo cerraron al alza el miércoles, con un aumento de más de 1 dólar por barril, debido a la preocupación de los inversionistas por posibles interrupciones en el suministro después de que Polonia derribara drones en su espacio aéreo y Estados Unidos impulsara nuevas sanciones a los compradores de petróleo ruso al día siguiente del ataque israelí en Catar, pero un informe que mostraba el aumento de las reservas estadounidenses limitó las ganancias.

Los futuros del crudo Brent cerraron con una subida de 1.10 dólares, o 1.7%, a 67.49 dólares por barril. Los futuros del crudo West Texas Intermediate de Estados Unidos subieron 1.04 dólares, o 1.7%, a 63.67 dólares por barril.

La mezcla mexicana de exportación, por su parte, subió 98 centavos o 1.61% a 62 dólares el barril.

Las tensiones geopolíticas aumentaron cuando Polonia derribó drones sobre su espacio aéreo durante un ataque ruso generalizado en el oeste de Ucrania, los primeros disparos de un miembro de la OTAN en la guerra entre Rusia y Ucrania.

El martes, los precios se habían

1.7%

SUBIERON

el miércoles los futuros del referencial de EU, West Texas Intermediate.

estabilizado 0.6% al alza después de que Israel anunciara que había atacado a los líderes del grupo militante palestino Hamás en Doha.

Tanto el Brent como el WTI subieron casi 2% poco después del ataque, pero luego retrocedieron la mayor parte de esas ganancias. Aun así, no había una amenaza inmediata de interrupción del suministro de petróleo.

“La nube negra del excedente que se avecina se cierne sobre el mercado, con el Brent cotizando dos dólares por debajo del martes pasado. Las primas de riesgo geopolítico en el petróleo rara vez duran mucho tiempo, a menos que se produzca una interrupción real del suministro”, afirmaron los analistas de SEB.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha instado a la Unión Europea a imponer aranceles del 100% a China y la India, principales compradores de petróleo ruso, como estrategia para presionar a Moscú a entablar conversaciones de paz con Ucrania, según fuentes.

Con los funcionarios de la UE en Washington para discutir las sanciones a Rusia, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, dijo el miércoles que el bloque estaba considerando una eliminación más rápida de los combustibles fósiles rusos como parte de las nuevas medidas dirigidas a Moscú.

Es muy poco probable que el bloque de 27 miembros imponga aranceles devastadores a India o China, según fuentes de la UE.

Los operadores esperan que la Reserva Federal recorte las tasas de interés estadounidenses en su reunión del 16 y 17 de septiembre, lo que podría impulsar la actividad económica y la demanda de petróleo.

El fuerte crecimiento económico mundial en los próximos años aumentará la demanda de petróleo, afirmó el secretario de Energía de Estados Unidos, Chris Wright, quien advirtió que la producción petrolera estadounidense podría estabilizarse durante un tiempo.

Las reservas de crudo, gasolina y destilados de Estados Unidos aumentaron la semana pasada, según la Administración de Información Energética (EIA), lo que supone una señal bajista para las perspectivas de suministro a corto plazo.